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意外：上海执教遭到拒绝

竞彩投注“博高”有门道
相信每一位热衷于竞彩足球游戏的彩民都

希望得到高额回报，然而并不是每一位彩民都有

富余的资金去进行“低关倍投”。那么，众多普通

彩民如何能在竞彩足球游戏中提高回报呢？

在很多竞彩胜平负玩家眼中，冷门赛果可谓

让人又爱又恨：冷门的高风险令一些彩民望而却

步，但另一方面冷门却有较高的SP值（浮动奖金

数值），能成倍乃至多倍地提高奖金的成色。因

此，如何能捕获冷门是提高胜平负玩法奖金回报

的关键，通常我们可以用以下两个方法：

选胆+复选：大家都喜欢说足球是圆的，意指

足球比赛有较多的不确定因素，即便最简单的胜

平负这样三选一的玩法，过多的单选也很难保持

全中。在玩竞彩过关投注时，若选择的部分场次

结果不是很有把握，又或者某些投注项的回报率

很高，都可以选择复式投注。

低关容错：在竞彩足球众多的投注赛事当

中，总会有那么几场令人意想不到的冷门赛果出

现，但若能捕捉到一到两场冷门赛果的高SP，那

么奖金成色将会有数倍的增长，低关容错即选择

多场赛事（通常为6～8场）采用低关投注，以8场

赛事为例，通常为3～5场的低SP值赛事+3～4场

高SP值的冷门，我们即可以选择7串1甚至6串1，

简单来说就是类似以“输半博全”的方式提高奖

金的成色。

星报讯（毕章发） 位于安庆开发

区光彩一期的14082号网点早晨来了一

位湖北陈老太（化名），她中了排列三

11326期直选3注共3000元。她说她这

个奖是戒麻将得来的，看来买彩还是比

打麻将好。

“两个月前我到安庆帮女儿照顾外

孙，平时没什么事就与邻居打打麻将。

我以前麻将瘾特别大，家里经济条件也

比较好，一闲下来就喜欢搓两把，来安庆

一个月也改不了。但在安庆的第一个

月，我打麻将手气特别差，输了近 1000

元。女儿虽然没说我，但我觉得没意思，

就想戒了它。但戒了麻将我干嘛呢？看

到安庆很多人买彩票，我想就买彩票

吧。有时跟其他彩民一起聊聊彩经，也

挺开心的。我什么彩票都买，但喜欢倍

投，当期中的排三就是花6元钱倍投的，

你说我能不高兴吗？”老太太年约60岁，

性格开朗，说起话来像放鞭炮。

“看来买彩票还是比沉迷于打麻将

好，不必费神，还能为国家公益事业做贡

献，中了奖更开心。中奖后我打了一个

电话回老家，我小孙子接电话时还问我：

奶奶，你啥时中个500万给我买一台钢

琴？你说逗不逗？”老太太乐得格格笑。

星报讯（卞勇） 近期，凤阳体彩喜

讯连连，大大小小的奖项层出不穷。10

月 31日，凤阳22615体彩网点一彩民中

得“超级大乐透”第11128期二等奖，奖金

共计19万多元。

中奖彩民张先生是一位技术型彩

民，自购彩以来，一门心思都放在了钻

研“超级大乐透”玩法上，把购彩当做

自己的业余爱好。为何选择这组复式

号码？原来，这注复式号码是张先生

花了半个多月的时间认真研究出来

的，号码是：3、4、6、11、12、13、26、29+

02、07，谁知刚守几期就中了大奖。

11128期当晚开奖，开奖号码为：03、04、

06、11、13 +01、02。只是后区差一个号

码，结果张先生获得了二等奖，得到了

19万多元的奖金。

虽然一号之差错失了头奖，但张先

生仍信心十足地表示，今后还会继续研

究“超级大乐透”。

一号之差，凤阳彩民错失千万

安庆：老太戒赌喜中排三3000元

星报讯（魏政娇） 走进体彩站

点，琳琅满目的顶呱刮即开型彩票吸

引很多人的目光。11 月 24 日上午，一

位80后小伙子走进了天长体彩销售中

心兑奖，他幸运地中得了“宝石之王”

四等奖3000元。

据悉，这位姓吴的小伙子平时除

了上班，其他空闲的时间就喜欢去彩

票站点。“我没有别的爱好，就喜欢买

上几张彩票，权当消遣。”吴先生说，在

众多彩票品种中，他特别喜欢顶呱刮，只

要一有空，他就会到站点刮上几张顶呱

刮。11月23日午后，他走进了体彩站点，

按照老规矩刮起了顶呱刮，先是选择了5

元的票种，几张刮完，中得了几个小奖，

吴先生感觉有点不过瘾。随后，他接着

刮起了“宝石之王”，当刮到第二张时，游

戏4的第3局中出现了两个相同的钥匙

标志，奖金一看是3000元。

吴先生很兴奋地说，这次中奖他

特别开心，购彩已经是他生活中的一

部分了，不仅给他带来了财富和快乐，

同时也是对体彩这项公益事业的支

持。

天长：小伙喜中宝石之王3000元

蒙 您 和 体 育 局 诚

邀，三番来沪，本想以余

力为上海曲棍球事业尽

绵薄之力，但事与愿违，

如之奈何？我一生

从未在赛场上向任

何强队屈服，但

今天却只能在闵

行却步。你们

中国有一句古

话：士可杀，

不可辱。无

奈走矣……

女曲教父“败走”上海滩
金昶伯致信上海市体育局：士可杀不可辱

中国女子曲棍球“教父”级人物金昶伯，仅仅在上海停留 47 个小时，就与上海女曲的缘分宣告结

束。前日，沪上媒体爆出金昶伯被上海女曲拒之门外的新闻，引发广泛关注。上海市体育局对此非常

重视，目前，上海女曲训练场已经关门，全队进入停训整顿。 江锐 整理

前日，上海某晚报报道了金昶

伯在上海的经历。在题为《47小时

内发生了什么？》的文章中，他们提

到了金老师准备执教上海队“被拒”

的来龙去脉。

为了牵手上海女曲，金昶伯三

次来到上海考察。去年年底，在上

海市体育局几次三番的诚挚邀请

下，老金在2008年北京奥运会隐退

后第一次公开亮相赛场，前往沪上

了解上海女曲的真实水平。之后，

在今年4月和 10月底，金老师又两

次观战球队参加全国锦标赛。此次

抵沪是第四次，他已经做好了与上

海女曲签约的准备，无奈这一

次却遭到多方的不配合。除

了在47小时内无人问津外，包括他

在国家队亲自带起来的队员程晖在

内的教练组都表示，不愿其执掌上

海队教鞭。最终，金老师只得离开

上海。

官方：全队进入停训整顿
遭到上海女曲的“消极抵抗”，

金昶伯的“魔鬼训练”方法或许是原

因之一。而在上海某晚报大篇幅报

道金老师这不同寻常的47小时后，

上海市体育局也第一时间在其官方

网站上做出了回应。

作为此次金昶伯来沪的邀请

方，上海市体育局发表了“市体育局

严厉批评安于现状的上海女曲：此

风不可长”的通知，全文简短但口气

强烈。“上海市体育局对邀请功勋教

练金昶伯来沪执教非常重视，对不

思进取、安于现状的上海女子曲棍

球队将实施全面的教育整顿。市体

育局强调此风不可长。”记者看到，

文章的落款为“市体育局办公室”。

目前，上海女曲训练场已经关门，全

队进入停训整顿。对于此事的处

理，有知情人士分析，目前最坏的可

能性有两种，要么上海女曲将被收

回市上管理，要么就直接解散球队。

金帅：赋闲在家不忘女曲
2008年在北京奥运会上带领中国女子曲

棍球队摘得银牌后，金昶伯就淡出了人们的视

线。卸任三年多，他的生活发生了一些

变化。但不变的是，他的目光从来

没有离开过女曲。

在离开国家队后，没了带队

的压力和辛劳，金老师终

于能够歇一歇

了。陪陪家

人，打高尔夫球，调养身体，这

就是金昶伯这三年的生活。

不过，他依然放不下对曲

棍球的挂念。离开执教的第一

线，他对自己的要求却从未停

止过。三年间，金昶伯经常自

费出国参加各类国际教练员培

训班，在与高水平教练的交流中了解强国动态，

提升业务水准。

金昶伯给
上海市体育局领导的短信


